



Las Condes incorpora motos eléctricas para patrullar parques

La comuna implementó cinco scooters Gogoro 2 Plus con baterías intercambiables.

La Municipalidad de Las Condes presentó una nueva flota de motocicletas eléctricas destinadas al patrullaje preventivo en áreas verdes de la comuna. Se trata de cinco modelos Gogoro 2 Plus, scooters 100% eléctricos equipados con tecnología de intercambio de baterías, lo que permite reponer la carga en pocos segundos a través de la red Copec Voltex.



Las unidades tienen una autonomía de 100 kilómetros por carga, velocidad máxima de 105 km/h y están equipadas con frenos regenerativos, iluminación led y conectividad móvil.

Desde Gogoro estiman que recorrer 2.200 kilómetros con estos vehículos tiene un costo cercano a \$42.990, lo que representa un ahorro de 30% en comparación con una moto a combustión similar. Con esta medida, Las Condes se convierte en el primer municipio chileno en implementar esta tecnología de movilidad eléctrica en servicios de patrullaje urbano.